

Schnuppertraining des MSC Mamming ein voller Erfolg

Am vergangenen Samstag veranstaltete der Motorsportclub Mamming zum Saisonstart ein Schnuppertraining für motorsportbegeisterte Kinder und Jugendliche.

Der beliebte Karttrainer Markus Kreuzberger durfte viele kleine Rennfahrer mit ihren Eltern herzlich begrüßen. Nach einer informativen Einführung durch seine Tochter Celina, die natürlich vom Papa begleitet wurde, durften die Kids schon mal in den Boliden Probe sitzen.

Mit Helm und passender Kleidung ging man anschließend von der Theorie in die Praxis über.

Auf Handzeichen vom Sportleiter wurde der Rundkurs gestartet und als erstes das Bremsen geübt. Der ein oder andere Nachwuchs-Vettel zeigte im Schnuppertraining bereits großes Talent und verbesserte sich von Runde zu Runde auf einem abwechslungsreichen Parcours zur großen Freude der Eltern.

Der Schnuppertag begann um 14 Uhr, doch auch um 17 Uhr war noch keine Ende in Sicht.

Die Kinder waren immer noch begeistert, so dass sich auch einige Kartprofis darunter mischten und die Anfänger staunen ließen. Mit großer Freude überreichte Markus Kreuzberger den Newcomern eine Urkunde und würde sich freuen alle bald im Training begrüßen zu dürfen. Infos über den Verein finden sie auf der MSC Mamming Homepage. Ein schöner Samstagnachmittag ging für die Teilnehmer und die Helfer des MSC viel zu schnell zu Ende.

Einen großen Dank möchten wir der Firma Brandl aussprechen, die uns immer wieder ihr Gelände als Trainingsplatz zur Verfügung stellt. Durch diese großartige Zusammenarbeit kann die Kartjugend auch für die kommende Saison wieder kräftig trainieren und ist bestens gerüstet für die bevorstehenden Kartmeisterschaften.